

Kapolresta Magelang Sumbang 50 Zak Semen untuk Pembangunan Ponpes Al Jawahir

Agung widodo - MAGELANG.JARNAS.CO.ID

Dec 28, 2024 - 02:31



Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., yang diwakili Kasat Binmas, AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M., memberikan sumbangan berupa 50 zak semen untuk mendukung pembangunan Pondok Pesantren (Ponpes) Al Jawahir yang berlokasi di Dusun Mojo, Desa Balesari, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Jumat (27/12/2024).

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali menunjukkan kepedulian sosialnya. Kali ini, beliau memberikan sumbangan berupa 50 zak semen untuk mendukung pembangunan Pondok Pesantren (Ponpes) Al Jawahir yang berlokasi di Dusun Mojo, Desa Balesari, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Jumat (27/12/2024).

Penyerahan bantuan tersebut diwakili oleh Kasat Binmas Polresta Magelang, AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M., dan diterima langsung oleh pengurus Ponpes Al Jawahir di hadapan tokoh agama, masyarakat, serta pemuda setempat.

"Bapak Kapolresta berharap bantuan ini dapat mendukung kelancaran pembangunan Ponpes Al Jawahir dan menjadi wujud nyata kepedulian terhadap fasilitas pendidikan berbasis agama," ungkap AKP Anas saat menyerahkan bantuan.

Pimpinan Ponpes Al Jawahir, Kiai Misbahul Munir, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas perhatian dan dukungan dari Kapolresta Magelang.



"Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Semoga menjadi amal jariyah bagi Kapolresta dan jajarannya. Kami mendoakan semoga beliau selalu diberi kesehatan, kelancaran dalam tugas, dan keberkahan dalam hidupnya," ujar Kiai Misbahul Munir.

Penyerahan bantuan ini turut disaksikan oleh anggota Polresta Magelang, anggota Koramil 04/Windusari, serta tokoh masyarakat setempat. Bantuan ini diharapkan tidak hanya mempercepat pembangunan pesantren, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI-Polri dengan masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Magelang.

Kapolresta Magelang dikenal aktif mendukung berbagai inisiatif yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat, termasuk pembangunan tempat ibadah dan fasilitas pendidikan. Dengan langkah ini, Polresta Magelang terus menunjukkan komitmen untuk mendukung pembangunan moral dan spiritual masyarakat.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang